

## „EIN TRAGISCHER URLAUB“



Am Rosenmontag waren wieder einmal „Mimmi und Florella“ zu Besuch im Praxiskindergarten Blasenberg.

Bereits Tage zuvor sorgte die Ankündigung der beiden Clowns für große Aufregung bei den Kindern der Bären- und Elefantengruppe, wobei heftig gerätselt wurde, wer sich denn hinter der Maskerade verbergen könnte.

Mimmi und Florella sind mit großen Urlaubsplänen und schwerem Koffer angereist und wurden vom Publikum im Pfarrer-Josef-Häuslesaal begeistert empfangen. Dazu zählten neben den Kindern auch Eltern und Geschwister, BewohnerInnen und MitarbeiterInnen des Antoniushauses, sowie die Kreuzschwestern.



Eines war sonnenklar: Die Reise sollte nach Afrika....äh...nein... Hawaii gehen.

Der Koffer wurde rasch mit dem Wichtigsten gepackt, das Flugzeug ziemlich umständlich startklar gemacht. Nach einigen Turbulenzen landeten die Beiden in Afrika...äh....nein....Hawaii.

Endlich konnte der wohlverdiente Urlaub losgehen!

Nur noch geschwind das passende Strand-Outfit angezogen und ab ging es zum Meer. Florella zog es vor, sich einem ausgiebigen Sonnenbad hinzugeben. Mimmi stürzte sich lieber in die kühlen Fluten des Ozeans.



Es hätte ein sooo traumhaft erholsamer Urlaub werden können!

Wenn Mimmi auf die aufgeregte Kinderschar gehört hätte, wäre sie nicht vom Weißen Hai attackiert worden und kurz mal gestorben.

Der Schreck war riesengroß und Florella bekam glücklicherweise tatkräftige Unterstützung aus dem Publikum, um Mimmi aus dem Meer zu bergen.



Florellas waghalsigem Rettungs- und Wiederbelebungsmanöver sei Dank erwachte Mimmi zu neuem Leben. Die beiden waren wieder glücklich vereint und sind bereit für neue Abenteuer.

Ende gut – Alles gut!

